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ERE LE VIGAN 

Méditation quotidienne 

Vendredi 9 août 2024 
 

 

 

 

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lisons 1 Jean 5 

(environ 90 après JC) 

1 Quiconque croit que Jésus est le Messie est né 

de Dieu, et si quelqu’un aime un père, il aime aussi 

son enfant. 

A ceci nous reconnaissons que nous aimons les 

enfants de Dieu : quand nous aimons Dieu et que 

nous pratiquons ses commandements. Car l’amour 

de Dieu consiste à garder ses commandements. Et 

ses commandements ne sont pas pénibles, parce 

que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde, 

et voici la victoire qui triomphe du monde : notre 

foi.   Qui est celui qui triomphe du monde, sinon 

celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu ? C’est 

lui, Jésus–Christ, qui est venu avec de l’eau et du 

sang, non avec l’eau seulement, mais avec l’eau et avec 

le sang ; et c’est l’Esprit qui rend témoignage, parce 

que l’Esprit est la vérité. Car il y en a trois qui 

rendent témoignage dans le ciel : le Père, la Parole 

et l’Esprit–Saint. Et ces trois sont un. Et il y en a 

trois qui rendent témoignage sur la terre l’Esprit, 

l’eau et le sang, et les trois sont d’accord. Si nous 

recevons le témoignage des hommes, le témoignage de 
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Dieu est plus grand ; car voici le témoignage de Dieu : 

c’est qu’il rend témoignage à son Fils. Celui qui croit au 

Fils de Dieu, a ce témoignage en lui–même ; celui qui 

ne croit pas Dieu, le fait menteur, puisqu’il ne croit 

pas au témoignage que Dieu a rendu à son Fils.  

Et voici ce témoignage : Dieu nous a donné la vie 

éternelle, et cette vie est en son Fils. Celui qui a 

le Fils a la vie ; celui qui n’a pas le Fils de Dieu n’a 

pas la vie. Cela, je vous l’ai écrit, afin que vous 

sachiez que vous avez la vie éternelle, vous qui 

croyez au nom du Fils de Dieu. Voici l’assurance que 

nous avons auprès de lui : si nous demandons quelque 

chose selon sa volonté, il nous écoute. Et si nous 

savons qu’il nous écoute, quoi que ce soit que nous 

demandions, nous savons que nous possédons ce que 

nous lui avons demandé. Si quelqu’un voit son frère 

commettre un péché qui ne mène pas à la mort, 

qu’il prie, et Dieu lui donnera la vie ; (il s’agit de) 

ceux qui commettent un péché qui ne mène pas à la 

mort. Il y a un péché qui mène à la mort, ce n’est 

pas pour ce péché–là que je dis de prier. Toute 

injustice est un péché, et il y a tel péché qui ne mène 

pas à la mort. Nous savons que quiconque est né de 

Dieu ne pèche pas ; mais Celui qui est engendré de 
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Dieu le garde, et le Malin ne le touche pas. Nous 

savons que nous sommes de Dieu, et que le monde 

entier est au pouvoir du Malin. Nous savons aussi que 

le Fils de Dieu est venu, et qu’il nous a donné 

l’intelligence pour connaître (celui qui est) le 

Véritable ; et nous sommes dans le Véritable, en son 

Fils Jésus–Christ. C’est lui le Dieu véritable et la vie 

éternelle. 21 Petits enfants, gardez–vous des idoles. 

 

Méditons : 

La vraie vie nous est donnée avec le Fils de Dieu 
 

Recevoir la vie éternelle, c’est tout autre chose que recevoir 

la vie selon le monde d’aujourd’hui. Dieu nous donne la vie 

qui comble notre vide et, cerise sur le gâteau, elle dure 

éternellement. 

Comment recevoir cette vie ? 

Dans certains hôpitaux aujourd’hui, lorsqu’un enfant reçoit 

une transfusion, sur la poche de sang, il y a un dessin d’un 

super héros : Batman ou Superman ; c’est comme si cet 

enfant croyait qu’il recevait la vie et la force de son 

superhéros. Ceci est une gentille illusion. Mais ce qui compte 

c’est la réalité. 
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Jésus a donné sa vie pour moi. Lorsque je reçois par la 

foi l’évangile, la bonne nouvelle du salut, je reçois le 

témoignage de Dieu comme étant vrai. L’Esprit de Dieu 

me donne, me transfuse spirituellement la vie du Fils en 

mon âme qui est alors irriguée de la vie du Fils. Ce lien 

par lequel je suis uni à Christ, c’est la foi. Cette vie de 

Christ circule par la grâce du Saint-Esprit dans tout son 

corps, formé par les membres de Christ : les chrétiens. 

Les chrétiens sont ceux qui croient au témoignage que 

Dieu donne de son Fils dans les Saintes Ecritures. 

La vie du Fils nous est donc transfusée au moyen de la 

foi par le Saint-Esprit. 

Le péché qui mène à la mort est le péché de rejeter le 

Christ qui est la Vie. La maladie de l’humanité est grave, elle 

est mortelle ; rejeter le Christ, c’est rejeter le seul remède 

assez puissant pour guérir du péché. Si Jésus ne vient pas 

renouveler la vie en l’homme, l’homme est définitivement 

perdu, condamné à mourir, condamné à la mort éternelle. 

La conclusion de la lettre est le résumé pratique de la 

lettre : 

« Petits enfants, gardez–vous des idoles ». Les idoles 

c’est ce qui est, pour nous, plus important que Dieu lui-

même. Souvent nous aimons plus les dons de Dieu que 

Dieu-lui-même. Nous allons à Dieu pour recevoir ce que nous 

désirons : le bonheur, la sécurité, les bénédictions de la vie…  
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Cela revient à être comme une mariée qui préfère la 

cérémonie de mariage, la bague et les cadeaux de mariage à 

son époux … 

Attention de bien orienter notre amour vers Dieu lui-même, 

de bien orienter notre adoration vers Jésus. Dieu nous 

donne son Fils. Ce don est une personne. Cette personne est 

la personne la plus importante qui existe. 

Aimer Dieu : qu’est-ce que cela implique ? 

Lorsque notre seul but est de « faire la volonté de  

Dieu », nous pouvons avoir l’assurance que notre amour 

est bien orienté et qu’il vient de Dieu lui-même. 

La difficulté de la vie chrétienne n’est pas trop lourde à 

porter pour celui qui aime son sauveur, pour celui qui a 

reçu l’Esprit Saint en Lui et qui vit non plus selon sa 

tendance naturelle mais selon la volonté de l’Esprit de 

DIEU. 

Cela n’enlève pas les grands combats de la vie chrétienne. 

Ces combats sont souvent très difficiles. C’est notre chair, 

notre tendance naturelle, le monde et Satan qui rendent le 

combat si ardu. 

Soyons déterminés et ne nous trompons pas de combat. 

Discernons ce qui vient de Dieu et ce qui n’est pas de 

Dieu. Soyons fidèles et unis à nos frères et sœurs, ceux 
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qui sont nés de Dieu. Le monde nous attire et nous séduit 

même dans notre façon de vivre l’unité.  

L’unité est donnée par Dieu, elle n’est pas comme le monde 

qui propose une philosophie syncrétiste. Donc : “Nous 

rejetons l’œcuménisme à la mode du jour, car il est infidèle, 

insipide, mou et veule. Au contraire, nous allons de l’avant 

dans l’œcuménisme fidèle, vigoureux et confessant auquel le 

Christ Jésus et le texte sacré nous appellent” (Citation d’un 

texte de Pierre Courthial, De Bible en Bible, p. 153). 

Dieu nous assure de la victoire car Christ a vaincu le monde. 

En Christ est la Vie ! Puisons et réjouissons-nous en Lui ! 

 

Prions ! 

Seigneur, ton amour est entier et sacrificiel : tu nous as 

donné ton Fils. Quel Père tu es pour nous ! Nous voulons 

chérir ton alliance de vie et t’être fidèle même si cela nous 

coûte nos idoles, notre vie, tout ce que qui nous est cher. Tu 

es tout notre trésor. 

 

-------------------------------- 

Chantons (2 mn) : 

JEM 135 LA VÉRITÉ, LE CHEMIN, LA VIE : 

https://youtu.be/5DnRyfRhvn4 

 

------------------------- 

 

https://youtu.be/5DnRyfRhvn4

